

Engelbert Huber

Von: Erwin Wutte <erwin.wutte@gmx.at>
Gesendet: Montag, 5. Juni 2017 20:10
An: Huber Engelbert
Betreff: Männerchor Pulkau

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!
Hallo Engelbert!

Die Sänger des MGV Mooskirchen möchten sich bei Dir und Deinem gesamten Team der Marktgemeinde Mooskirchen herzlich bedanken. Für die Unterstützung in der Vorbereitung, aber auch bei der Bewirtung unserer Gäste aus Pulkau.

Wir haben in den wenigen Stunden des gemeinsamen Beisammenseins viele Komplimente bekommen, die in erster Linie auf unseren Markt im Allgemeinen, auf der Zusammenarbeit zwischen den Vereinen und der Gemeinde und auf den hervorragenden Weinbauern und Destillieren beruhten. Leider war die Zeit zu kurz, um alle zu besuchen. Wir waren sehr stolz darauf, unseren Gästen von den zahlreichen ortsansässigen Unternehmen berichten zu können, die unsere Vorhaben finanziell unterstützen, von einer Bevölkerung im gesamten Bereich der Pfarre Mooskirchen, die uns bei unseren Auftritten durch Ihre Anwesenheit Ihre Anerkennung geben. Wir werden auch am Freitag, 16. Juni 2017 auf dem Festplatz der FF-Mooskirchen unser Bestes geben, um unsere Gäste beim „KROATISCHEN ABEND“, in diesem Falle kulinarisch, höchstmöglich zu verwöhnen.

Für die Sänger des MGV Mooskirchen
Der Vorstand des MGV Mooskirchen